

SUMMARY

ANALISIS PENGARUH QUICK RATIO, OPERATING CASH FLOW, RECEIVABLE TURNOVER, DAN INVENTORY TURNOVER TERHADAP NILAI PERUSAHAAN DENGAN PROFITABILITAS SEBAGAI VARIABEL INTERVENING PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR (YANG TERDAFTAR DI BEI TAHUN 2010-2014)

Created by ERNAWATI

Subject : NILAI, PROFITABILITAS, INVENTARIS
Subject Alt : VALUE, PROFITABILITY, INVENTORY
Keyword : quick ratio;operating cash flow;receivable turnover;inventory turnover;profitabilitas;nilai perusahaan

Description :

Nilai perusahaan sangat penting karena dengan dengan nilai perusahaan yang tinggi akan diikuti oleh tingginya kemakmuran pemegang saham. Semakin tinggi harga saham semakin tinggi pula nilai perusahaan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Quick Ratio, Operating Cash Flow, Receivable Turnover, dan Inventory Turnover terhadap Nilai Perusahaan dengan Profitabilitas sebagai variabel intervening.

Populasi dalam penelitian ini adalah semua perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2010-2014. Metode penentuan sampel yang dilakukan dengan metode purposive sampling, dan berdasarkan kriteria yang telah ditentukan maka jumlah sampel adalah sebanyak 80 sampel perusahaan manufaktur. Data penelitian merupakan data sekunder diperoleh dari Bursa Efek Indonesia. Teknik analisis yang digunakan adalah regresi berganda dan analisis jalur (path analysis) dengan metode 2SLS (two stage least square).

Hasil Penelitian menunjukkan bahwa: 1) Quick Ratio, Operating Cash Flow, Receivable Turnover, dan Inventory Turnover berpengaruh positif signifikan secara simultan terhadap profitabilitas, 2) Quick Ratio, Operating Cash Flow, Receivable Turnover, dan Inventory Turnover berpengaruh positif signifikan secara simultan terhadap nilai perusahaan, 3) Quick Ratio dan Receivable Turnover berpengaruh positif tidak signifikan terhadap profitabilitas, 4) Quick Ratio berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap nilai perusahaan, 5) Operating Cash Flow dan Inventory Turnover berpengaruh positif signifikan terhadap profitabilitas, 6) Operating Cash Flow, Receivable Turnover, Inventory Turnover, dan profitabilitas berpengaruh positif signifikan terhadap nilai perusahaan, 7) profitabilitas bukanlah variabel intervening.

Temuan penelitian ini menunjukkan bahwa profitabilitas bukan variabel intervening antara Quick Ratio, Operating Cash Flow, Receivable Turnover, dan Inventory Turnover terhadap nilai perusahaan. Temuan lainnya adalah Cash Flow Operating, Profitabilitas, dan Inventory Turnover merupakan variabel yang memiliki pengaruh paling besar.

Date Create : 29/04/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201212171
Collection : 201212171

Call Number : 12-2016-S034
Source : Undergraduate These of Accounting
Relation Collection Fakultas Ekonomi
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor